

Colaboración OC Jobs First

23 de agosto de 2024

Ish Herrera

Pasemos al punto cuatro del orden del día. Bienvenido, Dr. Walrod, buenos días. Antes de cederle la palabra, quiero reconocer brevemente el duro trabajo que el equipo ha realizado en las Partes Primera y Segunda del Plan Regional. Hemos recibido valiosos comentarios de muchos de ustedes en los últimos meses, y nuestro plazo de presentación se acerca a finales de este mes. El punto de acción de hoy no es para la aprobación final, sino para aprobar la presentación de esta versión actual al Estado. Como hemos dicho, se trata de un documento vivo, por lo que se introducirán nuevas iteraciones tras recibir los comentarios del Estado. Con eso, Dr. Walrod, la palabra es suya para revisar las ediciones recientes y llevarnos a una moción y segundo

Dr. Wallace Walrod

Gracias, Ish, por el gran montaje. Buenos días a todos. Quiero hacerme eco de que se trata de un documento vivo, con más oportunidades de mejora incluso después de los comentarios del Estado. Voy a repasar rápidamente los cambios recientes con respecto a la última versión.

Páginas 14-18: Se ha cambiado "nativo americano" por "indio americano y nativo de Alaska" según la fuente de datos.

Página 22: Se añade contenido sobre pequeñas empresas propiedad de mujeres y se hace referencia a la primera parte del Plan Regional.

Página 30: Incluye información sobre el sistema de reposición de aguas subterráneas del Condado de Orange.

Página 58: Aclaración sobre los datos no disponibles de indios americanos y nativos de Alaska.

Página 64: Añadido contenido sobre la adopción de tecnologías verdes.

Páginas 72, 77, 79, 83: Añadida información sobre el Centro para la Empresa Familiar de la CSUF, cursos de gestión empresarial, impacto de la cadena de suministro en las pequeñas empresas e hipervínculos a programas relacionados.

Página 86: Incluidos contenidos sobre servicios educativos, edificios eléctricos y resiliencia climática.

Página 87: Se añaden viviendas cerca de los hoteles para los trabajadores y se promocionan los productos eléctricos.

Páginas 93-94: Se aborda la recuperación de la pequeña empresa tras el COVID y se añaden espacios de compromiso cultural.

Páginas 96, 129, 130: Más ejemplos de organizaciones de apoyo a las empresas, propiedad de los trabajadores y estrategia de la pequeña empresa.

Esto cubre las principales actualizaciones. Estamos a su disposición para cualquier pregunta o comentario.

Linda DiMario

Sí, tengo una pregunta, Ish, para el Dr. Walrod. Nos hemos referido a él como un documento vivo, lo cual tiene sentido. Mi pregunta es: ¿utilizaremos un proceso de revisión similar en el futuro? ¿Seguirá

participando el grupo en la revisión de las actualizaciones, o se encargarán de ello determinadas personas? Eso es lo que me intriga.

Ish Herrera

Es probable que traigamos el documento periódicamente. En el futuro, los cambios se basarán probablemente en lo que aprendamos durante la fase catalizadora. A medida que avancemos en la fase de predesarrollo y veamos qué proyectos se presentan, es posible que añadamos nuevos contenidos o cambiemos de enfoque en función de los proyectos y sus vías de desarrollo. El documento sigue abierto a sugerencias, que abordaremos en reuniones de colaboración. Ese es el proceso que preveo. Gracias por la pregunta, Linda. ¿Algún otro comentario o pregunta del grupo? No veo ninguna en el chat.

Luis Sarmiento

Gracias. Sólo pude asistir a los últimos minutos del horario de oficina, pero agradezco la oportunidad de ponerme en contacto. THRIVES cree que aún queda trabajo por hacer para garantizar que nuestro plan beneficie plenamente a las comunidades desinvertidas, aunque agradecemos los cambios realizados hasta ahora. La inclusión de CIELO y la Cooperación Santa Ana es un gran paso. Aunque en esta ocasión no pudimos aportar tantos comentarios, seguiremos contribuyendo y asegurándonos de centrar las voces de las comunidades desinvertidas. Por último, apoyamos la presentación del documento al Estado para cumplir el plazo.

Teresa Schickling

Yo también participé en las horas de oficina y sólo quiero dar las gracias a todos. Me impresionó mucho el tiempo y el esfuerzo dedicados a revisar el documento línea por línea. Gracias a todos por vuestro duro trabajo.

Linda DiMario

Gracias, Luis, por compartir tu perspectiva. Por eso he planteado antes la cuestión, porque sé que usted y su organización seguirán muy implicados. Todos estamos comprometidos a impulsar proyectos para comunidades desinvertidas. Dicho esto, cuando un miembro colaborador propone cambios en este documento vivo, me pregunto si esos cambios se incluyen automáticamente o si hay un proceso debido. Sólo quiero claridad sobre cómo tratamos las adiciones propuestas, aunque estemos casi totalmente de acuerdo.

Dr. Wallace Walrod

Sí Linda, te lo agradecemos. Y creo que probablemente, en el espíritu de eso, probablemente lo que el mejor proceso sería, es cualquiera que desee cambios adicionales en el documento, los presenta por escrito, y los compartimos directamente con la colaboración y en la próxima reunión de colaboración, podemos tener una buena discusión sobre ellos. Creo que es el mejor proceso para lograrlo.

Ish Herrera

Gracias por el debate. ¿Alguna otra pregunta o comentario sobre las reacciones o los próximos pasos? Si no es así, propondré una moción para aprobar la presentación de esta versión al Estado antes de la fecha límite del 31 de agosto. Linda, veo tu movimiento de mano de Linda. ¿Hay un segundo? Pepper,

gracias por secundarme. Los que estén a favor, que lo indiquen en el chat o den un pulgar arriba. ¿Alguna oposición? No se observa oposición. ¿Alguna abstención? Al no ver ninguno, tenemos la aprobación unánime para presentar el proyecto actual al Estado. Lo que acabas de aprobar puede parecer poco, pero en realidad es un hito importante. Muchas regiones se apresuran a cumplir el plazo con un producto de calidad, y el hecho de que lo hayan completado antes de lo previsto, con amplias oportunidades para hacer aportaciones, es digno de elogio. ¡Dense una palmadita en la espalda! Ahora, pasaremos al punto cinco del orden del día, que está relacionado con el punto cuatro. Voy a ceder la palabra a Jesse para que nos explique las actualizaciones de la primera parte del Plan Regional, que debatimos hace un par de semanas. Jesse, el piso es tuyo. Después de la actualización de Jesse, vamos a abrir para comentarios, discusión, y luego pasar a una moción para aprobar.

Jesse Ben-Ron

Se trata de una continuación de nuestra última reunión. Algunos miembros de la colaboración expresaron su preocupación por el hecho de tener que revisar dos documentos extensos con poco tiempo para prepararse, por lo que hemos concedido dos semanas más para su revisión. No ha habido grandes cambios; simplemente hemos añadido secciones relacionadas con el compromiso comunitario con grupos como THRIVE, Cooperación, CIELO y Latino Health Access. También incorporamos investigaciones actualizadas del Centro Laboral de la UCI, utilizando datos más recientes de 2023 o 2024. Para que le resulte más fácil, hemos resaltado los cambios en rojo, para que no tenga que rebuscar en todo el documento. Queremos asegurarnos de que cualquier nueva propuesta al Estado reciba primero su aprobación. Nada ha cambiado respecto a hace dos semanas; sólo queríamos dar más tiempo a todo el mundo para revisarlo. Dado que el Estado ha solicitado la segunda parte del Plan Regional, es el momento oportuno para incluir también estas actualizaciones en la primera parte. Una vez aprobado, lo subiremos a la página web de Jobs First para que el público pueda acceder a él. Estoy abierto a cualquier pregunta o comentario y puedo saltar a secciones específicas si es necesario.

Iosefa Alofaituli

Hola, Jesse, soy Iosefa, sí, estoy seguro de que tú, Ish y el Dr. Walrod habéis mencionado esto varias veces. Pero creo que debido a la densidad de estos dos documentos y al proceso, que tiene muchas capas, ¿podría recordarnos en unos 30 segundos el propósito de la primera parte del plan, la segunda parte y, ahora que estamos presentando la segunda parte del plan, qué ocurre a partir de aquí? ¿Otra vez? Sé que ustedes han hecho esto muchas veces, pero para muchos de nosotros, todavía estamos tratando de rastrear todas las diferentes piezas...

Jesse Ben-Ron

Absolutamente, Iosefa. Siempre me complace aclararlo, porque sé que hay muchas partes en movimiento. Todo empezó con la primera parte del Plan Regional, que consiste principalmente en datos concretos e investigación. El Estado lo revisó para conocer mejor cada región, incluidas las industrias clave del Condado de Orange, el mercado laboral y las desigualdades en materia de salud y medio ambiente. Este documento sirve para educar a los dirigentes estatales y fundamentar nuestras decisiones. Hemos presentado secciones de este informe para ofrecer un curso intensivo a todos, ya que todos procedemos de entornos diferentes y puede que no estemos familiarizados con todos los datos, especialmente en lo que se refiere a cuestiones medioambientales y de salud pública. Ahora

pasamos a la segunda parte del Plan Regional, que es más cualitativa. Desarrolla estrategias basadas en los datos concretos que hemos recopilado, incluidos puntos fuertes, puntos débiles, oportunidades y amenazas (DAFO). El objetivo es orientar nuestras iniciativas. A medida que nos embarcamos en la selección de proyectos, es crucial que estos se ajusten a las estrategias que hemos desarrollado. Así pues, tenemos datos concretos, desarrollo estratégico y selección de proyectos, todo ello interconectado para garantizar la alineación, ya que el Estado espera que sigamos este planteamiento.

Iosefa Alofaituli

Muchas gracias. Por supuesto, eso ayuda a ilustrar, y me pregunto Jesse y el equipo si una simple ilustración de ese proceso, se podría crear sólo como una pieza de referencia, porque, quiero decir, al igual que usted lo describió, lo veo como, primera parte es el paisaje, actual, ya sabes, ¿cuál es el estado actual de la región? La segunda es estratégica: ¿cómo abordamos estas desigualdades? Y luego parece que la tercera parte ahora son los proyectos, tienen que alinearse con esas estrategias que luego abordan el estado actual, ¿verdad?

Jesse Ben-Ron

Sí, así que creo que es para que podamos tratar de hacer un gráfico o resumen de eso, pero ¿Cierto? Creo que a un alto nivel, es exactamente por eso que esto se hizo en, yo diría, esta forma lineal. Pero encantado de hacerlo. Lo plantearemos en la próxima reunión. No hay problema.

Ish Herrera

Genial, gran sugerencia Iosefa Y gracias Jesse por responder a la pregunta. ¿Hay otros comentarios o preguntas relacionados con este punto? Siéntase libre de dejarlo caer en el chat o levantar la mano o simplemente venir de mí para ofrecer sus sus comentarios, y si no, ciertamente voy a considerar una moción para aprobar, si alguien quiere hacer eso para esta parte de la agenda.

Teresa Schickling

Yo, yo presentaré la moción.

Ish Herrera

Vale, gracias, Teresa. Teresa tiene una moción para aprobar el plan regional, parte uno para su presentación de nuevo al estado con la parte dos, como Jesse indicó, así que ¿hay un segundo para la moción que está en el piso?

Jeff Ball

Ish, te apoyo.

Ish Herrera

Tenemos una moción y una segunda sobre la mesa. ¿Algún comentario o debate? ¿Ningún comentario? Bien, todos los que estén a favor de presentar el Plan Regional Parte Uno, por favor indíquelo con un pulgar hacia arriba. Veo aprobación unánime en el chat y por los pulgares arriba. ¡Enhorabuena a todos! No ha sido tarea fácil, y agradezco todos los comentarios y modificaciones que se han incorporado al documento. Gracias al equipo de investigación y al Dr. Walrod por su duro trabajo para perfeccionar la primera parte. El Estado dispondrá ahora tanto de la primera como de la

segunda parte del Condado de Orange, cumpliendo con éxito su plazo. ¡Felicidades! De cara al futuro, empezaremos a programar reuniones en octubre para determinar qué proyectos recomienda esta colaboración para su financiación. Esto forma parte del esfuerzo estatal para asignar los 9 millones de dólares disponibles para nuestro condado a través de la financiación Catalyist. El equipo de OCBC proporcionará más detalles sobre esta próxima fase en breve. Esté atento a su correo electrónico para recibir las próximas comunicaciones. María ha compartido en el chat el enlace para el Foro Comunitario del Condado de Orange del 24 de septiembre. Asegúrate de inscribirte y de inscribir a tus colegas, y compartámoslo en todo el condado.

Linda DiMario

Gracias. Ish, sí, y gracias a todos por este increíble proyecto y trabajo. Un par de preguntas. Una es porque tenemos en nuestro poder y acceso a un tsunami de documentos e investigaciones y demás. Permítanme pedirles que la primera parte regional y la segunda parte regional que acabamos de aprobar estén a nuestra disposición en un único enlace, de modo que podamos acceder a ellas y nuestros colegas y amigos puedan consultarlas, se lo agradecería. En segundo lugar, Jesse y Maria, ¿podrían facilitarnos el calendario que acaban de describir, de la forma más clara posible, para que sepamos a qué atendernos y podamos responder a nuestros electores y colegas? Gracias.

Jesse Ben-Ron

Sí, Linda, así que la segunda parte, sí, el mayor interrogante es ¿cuándo abandonará el Estado la aplicación de la Iniciativa de Inversión regional? SFP, no sé, María, sé que has tenido conversaciones con algunos de los funcionarios del estado, si han dado un día específico, tal vez no. Se supone que será en algún momento de septiembre, de ahí que acabamos de poner que probablemente vamos a tener una reunión en espera para el 20 de septiembre, con la esperanza de que esté fuera y podamos tratar de discutirlo y tratar de envolver nuestros brazos alrededor de ella. Pero probablemente lo que más determinará el calendario sea cuándo se publicará el SFP, y cuándo será la fecha límite para que las regiones presenten sus cartas de apoyo a los proyectos preferidos, o identifiquen cuáles son los proyectos preferidos. No las tengo, María, pero no sé si has tenido conversaciones más recientes. Probablemente podamos intentar hacer algo en torno al catalizador un poco mejor para ti. Linda, pero la mayor incógnita es cuándo se cierra el plazo de presentación de solicitudes. No tengo la respuesta a eso. Cuando tuve mi conversación más reciente con ellos, hace poco menos de dos semanas. Pero de nuevo, María, no estoy seguro de si has tenido una actualización más reciente desde entonces.

María Linares

Sí, es la misma situación, Jesse. Se están produciendo cambios internos, así que he estado esperando a que me informen. He pedido plantillas útiles para los miembros colaboradores, pero de momento no tienen ninguna para compartir. Están celebrando reuniones internas para debatir posibles cambios y prórrogas de algunos de los plazos originales para nuestra región. Me gustaría crear un gráfico para una mejor visualización, y tendremos a alguien que nos ayude con ello. Puedes encontrar la cronología más reciente en nuestro sitio web OCBC; compartiré el enlace en el chat. El calendario de Jobs First Collaborative cambiará, y lo actualizaré en cuanto tenga nueva información. Me doy cuenta de que podría haber hecho un mejor trabajo compartiendo esto con todos ustedes, ya que no todos visitamos el sitio web a diario. La cronología se encuentra cerca de la mitad de la página, y trabajaré estrechamente con el Estado en estas actualizaciones.

Linda DiMario

Gracias, María. Me lo perdí, así que te lo agradezco.

Ana Urzua

Hola. Buenos días a todos. Sí, mi pregunta era similar a la de Linda sobre, sí, qué viene después, y específicamente, enviaste la rúbrica. Y llegué tarde esta mañana. No sé si eso ya se revisó, o cuáles son los próximos pasos para la rúbrica.

Jesse Ben-Ron

Me gustaría ofrecer horas de oficina para cualquier miembro colaborador interesado. Si desea programar una sesión similar a la que realizamos para la segunda parte del Plan Regional, comuníqueme su disponibilidad para la próxima semana. Quiero ultimar los comentarios antes de hacer las correcciones, y trataré de adaptarme al calendario de la mayoría. También necesitamos saber cuándo se publicará la SFP de aplicación y si las orientaciones de febrero siguen siendo correctas. Dado que el borrador se basa en orientaciones recientes, es posible que tengamos que ajustarlo en función de las actualizaciones que haga el Estado. Mi preferencia es construir algo ahora estando preparado para pivotar más tarde, en lugar de esperar al estado y precipitarme en el último minuto. Comprendo que haya presión para completar la segunda parte del Plan Regional y poner en marcha Catalyst mientras se prepara el próximo PAS. El Estado parece receptivo, pero esto nos deja con incertidumbres sobre los posibles cambios. En el Condado de Orange nos estamos manejando bien, pero estamos en compás de espera, y por eso OCBC no ha comunicado claramente cómo serán los próximos meses. Estamos esperando actualizaciones importantes del Estado que podrían afectar a nuestros planes.

Teresa Schickling

Quería preguntarle rápidamente por el acto del día 24. Me he inscrito, pero me he dado cuenta de que en la invitación se menciona la posibilidad de tener que dejar a la gente si se llena demasiado. Estaré encantado de ayudarle si lo necesita.

Además, al promocionar el acto, ¿debo dirigirme a los colegas del sector o a nuestros clientes? ¿Qué tipo de asistentes espera atraer?

Jesse Ben-Ron

Creo que ambos grupos son importantes. El objetivo principal es mostrar el duro trabajo que todos ustedes han realizado e implicar a la comunidad en posibles proyectos. Ya hemos contactado con los residentes que quieren saber más sobre esta iniciativa, y han recibido la invitación. Nuestro objetivo es lograr una asistencia equilibrada, por lo que, si alcanzamos el aforo, es posible que tengamos que limitar el número de asistentes de un mismo sector, incluidos los residentes. Se trata de un evento gratuito con espacio limitado, pero haremos todo lo posible por complacer a todos.

Luis Sarmiento

Gracias. Agradezco el comentario anterior de Linda sobre el proceso de edición de la segunda parte del Plan Regional. Es importante que volvamos sobre este tema. Como colaboración, aportamos

diversas áreas de experiencia: trabajo medioambiental, académico, laboral y desarrollo económico, como ha señalado Linda. Creo que debemos aprovechar estos puntos fuertes en nuestro proceso de planificación, especialmente en lo que respecta a la planificación participativa con las comunidades desinvertidas. Destacar estas áreas de especialización mejorará nuestra toma de decisiones colectiva a medida que desarrollemos nuestro plan regional. Gracias.

Ish Herrera

Gracias. Luis, cualquier otro comentario o pregunta o anuncio que alguno de ustedes quiera hacer antes de que terminemos aquí hoy, y sólo quiero compartir. Les invito a todos a que consideren la posibilidad de asistir a la Cumbre Económica de California hacia adelante. He dejado algo de información en el chat para que le echéis un vistazo, tenemos nuestra inscripción anticipada hasta el 31 de agosto, nos encantaría tener un contingente de nuestros socios y amigos del condado de Orange allí para participar en estas actividades a nivel estatal. Así que no dude en ponerse en contacto con nosotros si tiene alguna pregunta, o podemos ayudarle a participar y estar allí. Pero cualquier otra pregunta o comentario del grupo por el bien de la orden, cualquiera quiere compartirlo. Por lo demás, les deseo a todos un buen resto del día y un gran fin de semana, y estaremos pronto en contacto mediante comunicaciones a través de correo electrónico, y otros medios. Que tengáis todos un buen día. Cuidaros.